

令和3年12月24日

和光市立小・中学校
保護者の皆様へ

和光市教育委員会
教育長 大久保 昭男

新型コロナウイルス感染症の感染防止に係る御礼

日頃より、本市の教育振興にご理解・ご協力を賜りまして、ありがとうございます。

さて、明日から児童生徒は冬季休業に入りますが、この令和3年を振り返ってみますと、度重なる緊急事態宣言やまん延防止重点措置等の発令により、生活の様々な面で多くの制約を強いられた一年でした。特に、夏季休業明けの緊急事態宣言下におきましては、分散登校やオンライン授業の実施等々、児童生徒はもとより保護者の皆様にもたいへんなご苦労をお掛けいたしました。

10月以降、急激な感染減少の中で小・中学校とも実施可能な行事に積極的に取り組まれ、運動会・体育祭や音楽会・合唱祭など、それぞれ内容や規模等を工夫して実施されました。小学校においては、林間学校や修学旅行（少し時期外れでしたが・・・）、生活科見学、社会科見学等の行事も実施することができました。中学校の修学旅行につきましては、残念ながら日程・宿泊先・交通の面で中止せざるを得ませんでしたので、生徒の皆さんにはたいへん申し訳ない思いであります。

現在、我が国の感染状況は諸外国に比して激減しており、何か収束を思わせるような小康状態ですが、新たな変異株等の流行・感染拡大も危惧されておりますので、全く予断を許さない状況に変わりはないものと思われまます。

つきましては、保護者の皆様にはお子様のマスク着用、手洗い・うがいの励行、検温・健康観察などの感染予防に一方ならぬご協力をいただいて参りましたが、今後におきましても冬季休業、年末年始を控え、何かとお出掛や会食等の機会も多くなるものと思われまますので、お子様はもとよりご家族様の感染予防につきまして、改めてご配慮いただきますようお願いいたします。

結びに、コロナ禍におけるこの一年間のご協力に深謝申し上げますとともに、ご家族様お揃いでお健やかな新年をお迎えなされますようご祈念申し上げます。